

## EL BLANCO Y LA DIANA

El Blanco y la Diana es una actividad que busca que los componentes del grupo base se conozcan mejor entre ellos. Cada componente expone aspectos de sí mismo para que el resto de compañeros lo conozcan un poco más y buscar una mejor unión del grupo base.

En nuestra UDI trabajábamos los animales y realizamos la siguiente actividad:

Por grupos de cuatro, que es como tenemos dividida la clase, entregamos un folio donde dibujaron círculos concéntricos, tantos como aspectos se querían compartir.

Cada alumno/a tenía que pensar en el animal que más se parecía. Y tenía que decir: su nombre, una cualidad, algo que podía aportar al grupo y una norma que creía imprescindible para el grupo de trabajo. Posteriormente estos círculos se dividieron en cuatro, (el número de componentes del grupo).

En cada fracción de la Diana, empezando por el círculo central, cada uno escribió sus respuestas que luego fueron analizadas y dieron lugar a decidir el nombre del grupo y también el rol que tendría cada uno en el trabajo cooperativo.

